



KLIPING

PEMERINTAH PROVINSI DAERAH KHUSUS IBUKOTA JAKARTA
DINAS KOMUNIKASI INFORMATIKA DAN KEHUMASAN

Tanggal	: Minggu, 16 Februari 2014	Halaman	: 19
Nama Media	: Rakyat Merdeka	Jurnal	: -

SMS Warga

Kali Mookervaart Penuh Sampah

Kali Mookervaart di wilayah RT 04 RW 01 Kelurahan Semanan Kecamatan Kalideres, Jakarta Barat dipenuhi sampah dan tumbuhan eceng gondok hingga membentuk daratan. Kali ini juga menjadi dangkal karena terjadi proses sedimentasi akibat banyaknya lumpur yang mengendap di dasar kali. Mohon perhatiannya untuk mengeruk kali itu supaya aliran air menjadi lancar.

02170061XXX

Lampu penerangan jalan umum di Kampung Jembatan Jalan Marjuki I RT 012 RW 01 Kelurahan Penggilingan Kecamatan Cakung, Jakarta Timur sudah lama mati. Kepada pihak yang terkait, tolong segera memperbaiki dengan menggunakan lampu yang kualitasnya bagus sehingga awet tidak mudah mati.

08158151XXX

Saya melaporkan pemerasan di pintu masuk tempat uji kir mobil PKB Cilincing oleh preman yang minta uang parkir secara paksa sebesar Rp 10 ribu serta diwajibkan membayar sebotol air mineral sebesar Rp 20 ribu. Mohon segera ditindak praktik liar preman ini sudah terjadi bertahun-tahun dan sepertinya tidak ada yang berani menindaknya. Seperti ada oknum petugas yang membekingi.

085711164XXX

Jakarta katanya dijamin masih aman, namun kenyataannya aksi vandalisme masih sering terjadi. Pos milik kepolisian saja bisa dirusak oleh pihak yang tidak bertanggung jawab. Belum lagi transportasi umum seperti bus Transjakarta yang seenaknya ditembak. Bagaimana masyarakat bisa tenang kalau selalu begini? Kepada pihak-pihak yang bertugas menjaga keamanan, mohon untuk lebih meningkatkan pengamanan khususnya di waktu-waktu rawan saat malam hari.

085793073XXX

Dari dahulu sampai sekarang Jalan Kalimalang dari ujung Metropolitan Mall hingga ujung Halim jalannya sempit dan selalu macet. Banyak pertigaan memotong jalan dimana-mana. Banyak sekolah dan parkir liar di badan jalan. Heran kenapa masih dibiarkan saja dan belum juga diatasi. Bagi anda yang pengguna jalan yang melintas di jalan itu harap hati-hati karena sepanjang jalan pagar kali sudah hilang. Bahaya sekali, bisa-bisa tercebur kali.

08129058XXX